

même ténacité de simulation et la même passivité des observateurs. La malade du *Guy's hospital*, une hystérique de vingt-deux ans, phtisique, était même beaucoup plus forte que la précédente : sur un thermomètre fabriqué à son intention, elle marqua un jour 158° F. (53°3 C.) ; de plus, elle savait actionner un thermomètre placé dans sa bouche.

Quand on voulait la confesser, et qu'on la questionnait sur l'ingénieux prodédé qu'elle mettait en œuvre : "Trouvez-le vous-même", répondait-elle avec un impudent sourire. En somme, on ne le sut jamais ; car, après avoir joué la Faculté pendant dix-huit mois, à l'aide d'un répertoire de fraudes très varié, elle finit par prendre son rôle d'ultra fébricitante tellement au sérieux qu'elle contracta la scarlatine et mourut. (*Journal de médecine de Bordeaux.*)

Le comble de l'art pharmaceutique :—" Jeter une solution de sulfate de zinc dans la Seine afin de l'empêcher de couler." Ce mot est attribué à Ricord.—(*Le Praticien.*)

On causait de Ricord :

—C'est un père pour ses clients.

—Oui, répond quelqu'un, on peut dire que ce sont ses enfants gâtés.—(*Ibid.*)

Nécrologie.

LE DR P. A. C. MUNRO.

Le Dr Pierre Antoine Conefroy Munro, décédé le 13 avril dernier, était âgé de 71 ans.

Sa fin tragique a causé une bien douloureuse surprise au monde médical de la Province.

Le 12 avril il s'acquitta comme toutes les années précédentes de sa vie, de son devoir pascal, le 13 il dine comme d'habitude sans que sa physionomie ni ses actes ne puissent faire soupçonner rien d'insolite, il monte à sa chambre et quelques instants après on entend un râlement. On enfonce la porte et